

Mensagem recebida pelo Confidente Católico Bento da Conceição – Taquaras – Balneário Camboriú – Santa Catarina – Brasil. Informações fone- fax: (0xx47) 3367-7110 ou (0xx47) 9234-1114 (Vivo) ou (0xx47) 9112-8000 (Tim) ou (0xx47) 3360-7167

## **Todo viene mostrando el Fin de los Tiempos**

**07/01/2014**

Justo son muy pocos que vienen manteniendo la tradición dentro de la Iglesia que Jesús pasó para mí. En el momento que viene aproximándose, nada más resta para que Dios, Nuestro Padre, dé un basta. Caerá el hilo de la espada adónde esté un sacerdote cometiendo este acto diabólico dentro de la Iglesia. El propio, que si se encuentra pensando que es, tan inmediatamente va a caer. No hay mayor vergüenza del que lo que viene ocurriendo dentro de la Iglesia. Como ahora, nunca hubo y ni habrá más, después que Nuestro Bueno Dios haga como hizo con Sodoma y Gomorra, poner fuego en todo dónde esté un sólo de esos cometiendo este acto tan grande. Pedofilia ya dice todo, cosa del diablo, que viene destruyendo el Templo Sagrado, y para esos no restas más nada, a no ser la penalidad para cada uno, sea allá quién sea. Jamás en la Iglesia que Jesús pasó para mí hubo otro tiempo tan vergonzoso. Los que están del lado de fuera, poco están viendo del que viene aconteciendo allá dentro de Vaticano. Si los ojos de las personas pudieran ver, quedarían aterrorizados y nunca más allí estarían para asistir cualquier evento. Por eso, mi hermano Pedro II, ahora eres tú que debe luchar, en un momento tan difícil para toda la humanidad, para los que vienen creyendo, estar junto contigo para no caer nadie de sorpresa por lo que tan inmediatamente vendrá a acontecer. Dios, por su parte, viendo como está la jerarquía dentro de la Iglesia que Él pasó para mí, ya no es más considerada casa de oración, porque de momento el diablo viene tomando cuenta. Por eso la mayoría de los sacerdotes ya no está creyendo más en Jesús Sacramentado, para la mayoría es simbólico el momento cuando es para consagrar la Santa Hostia. Esta blasfemia contra la Eucaristía se hizo un abuso de las autoridades eclesiásticas, queriendo ellos hacer como fue hecho con Jesús en el camino del Calvario, sin importar por La Sangre que derramó por nosotros. El mismo procedimiento viene aconteciendo dentro de la Iglesia, todo esto ya viene mostrando el Fin de los Tiempos.

***Pedro el pescador y Pedro II***